

Confieren por vez primera en Cuba el premio de ciencias de la información



La Habana, 2 nov (RHC) María Aurora Soto, presidenta de la Sociedad Cubana de Ciencias de la Información, anunció que por primera vez se hará entrega en nuestro país del Premio Nacional de esta institución a cuatro personalidades y a tres centros del sector.

Explicó la funcionaria que el premio se decidió instituirlo para estimular a partir de este año a profesionales y centros con un desarrollo sostenible en su actividad informativa.

El reconocimiento consiste en un diploma y una estatuilla de madera preciosa y de mármol de Carrara, que se extrae de los Alpes Apuanos, en la provincia de Massa e Carrara, en la región Toscana de Italia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110826-confieren-por-vez-primera-en-cuba-el-premio-de-ciencias-de-la-informacion>



Radio Habana Cuba